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 Compte-rendu de la réunion du Comité Directeur du 12 Septembre 2022 

 
Le Comité Directeur s’est réuni le 12 Septembre 2022 en distanciel par visioconférence ZOOM. Liste de 
présence en annexe. 
18 heures 30 : Ouverture de la réunion

 

Ordre du jour : 1. Introduction Ch. Baizet - 2. Démissions - 3. Constitution de la commission 

Communication - 4. ETR Territoire - 5. Dispositions financières - 6. Point de début de saison des 

commissions - 7. Correspondants de Territoires - 8. Délégation au Mondial BB d’Albi - 9. Lieu prochaine 

AG de la LBARA - 10. Questions diverses  

1 INTRODUCTION CH BAIZET  

Le président C. BAIZET souhaite la bienvenue aux participants et les remercie de leur présence.  

2 DEMISSIONS  

2.1 : Les membres présents du Comité Directeur après avoir exprimé avec sincérité leurs regrets 

prennent acte de la démission de Jean-Michel LAVAUD du Comité Directeur et par incidence du poste 

de Secrétaire Général qu’il occupait, et en prononcent la vacance. Ils se félicitent que Jean-Michel 

propose dans son mail du 02 09 2022 de rester disponible pour assurer la continuité administrative de 

la LBARA jusqu’à la fin du mandat et d’aider le prochain Secrétaire Général à maîtriser la charge du poste. 

Le bureau est en charge de procéder à un appel à candidature pour le poste vacant de Secrétaire Général 

de la LBARA. Les missions qui incombent ou non au Secrétaire Général seront stipulées avec le concours 

de J.M LAVAUD pour présenter l’appel à candidatures 

2.2 : les membres du Comité Directeur prennent acte de la démission de Jean-Marc 

DEROUALILERE du poste de président de la commission formation et du poste de correspondant de 

territoire du Lyonnais et en prononcent la vacance. Jean-Marc DEROUALLIERE reste élu au Comité 

Directeur de la LBARA. 

Le bureau est en charge de procéder à un appel à candidature pour les 2 postes vacants, celui de 

président de la commission formation et celui de correspondant du territoire du lyonnais. Les missions 

qui incombent à la commission formation seront stipulées avec le concours de J.M DEROUALIERE pour 

présenter l’appel à candidatures 

3 CONSTITUTION DE LA COMMISSION COMMUNICATION 

Delphine COITTE et Charles PRIVAT, associés à Christian BAIZET, constituent la commission de 

communication. Ils prendront date pour élaborer un projet à partir du budget prévisionnel.  

Proposition adoptée 
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4 ETR TERRITOIRE  

En lien avec la mise en œuvre de l’orientation ETR territoire adoptée en AG en juin 2022 et après 

amendements des correspondants de territoire et présidents de commissions, Dominique CORVAISIER 

présente sous forme de tableaux Excel interactifs, les montants des affectations financières saison 

2022/2023 par club et territoire sportif (district). Les affectations sont valorisées en fonction du nombre 

de licenciés par club de l’année N-1. Le prévisionnel financier voté en AG est modifié à la baisse d’environ 

1000 € après avoir inclus les affectations financières de l’ETR Territoire ainsi adoptées. 

Le forum doit servir pour échanger et répondre plus précisément aux questions qui se posent et le cas 

échéant retoucher telle ou telle disposition. 

Dominique CORVAISIER est en charge d’adresser à chaque correspondant le tableau d’affectation de son 

territoire pour que ce dernier le diffuse et l’explique aux clubs du dit territoire. 

Proposition adoptée. 

5 DISPOSITIONS FINANCIERES 

 5.1 - Le 15 septembre 2022 le trésorier prépare une trame générale des dispositions financières 

de la LBARA en harmonie avec les Dispositions Financières de la FFB, pour rendre opérationnelle l’ETR 

territoire et enfin adapter le plan comptable. 

 5.2 – Le groupe dispositions financières, constitué lors du CD de juin 2022, est en charge 

d’amender cette trame et finaliser un projet de dispositions financières qu’il proposera au vote du 

Comité Directeur de la LBARA avant toute mise en œuvre. 

Propositions adoptées. 

Appel aux clubs pour récupérer des photos où l’on visualise le logo de la Région AURA (podiums, 

portes ouvertes, animations extérieures…). Merci d’envoyer à l’adresse du Président Adjoint de la 

LBARA, Dominique CORVAISIER, toutes les photos disponibles depuis 2020. 

6 POINT DEBUT DE SAISON DES COMMISSIONS 

6.1 – Dominique CORVAISIER précise que 457 licences sont enregistrées à l’heure actuelle 

6.2 – Jean Paul AUGAGNEUR pour la carambole informe : 

Jean-Michel LAVAUD fait toujours partie de la commission sportive carambole. L’effectif 

des compétiteurs augmente de 10% environ. Une formation CFA se déroulera en octobre 

en Auvergne et une sur St Etienne ou Lyon au mois de novembre, Pas de grosses 

modifications du code sportif fédéral sinon l’interdiction d’utiliser le marchepied en 

compétition. La coupe des Provinces reste à organiser. Souhaite être concerté pour 

l’évolution des dispositions financières. 

6.3 – Landry CHEUNG pour l’Américain 

A l’heure actuelle 20 licenciés à l’Américain dont une nouvelle tête. Premier tournoi au 

club 109 à Grenoble le 17 septembre2022. Son club refuse toujours de nouveau licenciés 

par manque de place. La création d’un nouveau club est en gestation sur Belleville/Saône.  
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6.4 – Sylvain MULLER pour le Snooker 

1er tournois 1er WE d’octobre, la licenciation suit son cours 

6.5 – Sébastien POTIQUET pour le Blackball 

L’opération rack de rangement et de transport des 20 billards BB tourne à la catastrophe. 

Sébastien image ses propos par des vidéos démontrant les graves problèmes rencontrés. 

Les collègues du CD qui ont expérience réagissent sur le manque de contreventements et 

de cordons de soudure dénonçant la fragilité des racks ainsi fabriqués. Les objectifs 

stipulés dans l’offre ne sont pas réalisables tant sur le rangement des billards dans les 

racks que sur leur transport. Un mail du transporteur dénonce la dangerosité de 

manipulation et rend tout déplacement des racks impossible. 

Christian BAIZET propose de rédiger une ébauche de lettre finalisée avec le concours de 

Sébastien POTIQUET, Jean-Paul AUGAGNEUR, Landry CHEUNG et Pierre SARIAN. 

L’objectif est de signifier formellement les désordres constatés et de demander à 

l’amiable, dans un premier temps, une réparation rapide. 

6.6 – Jacquy ORENES-LERMA pour le mode 5 quilles 

40 compétiteurs inscrits à l’heure actuelle, bon signe, les joueurs ont envie à nouveau de 

pratiquer en compétition et notamment au 1er tournoi en octobre. 

6.7 – Claude BAILLY pour la commission développement 

St Chamond via le comité Loire billard et le CCA via Jean Marc DEROUALLIERE ont 

bénéficié d’une aide à l’achat d’un billard DECATLHON.  

En relation avec Alain MASCLAUX 2 projets sont portés en Auvergne avec les clubs de 

Clermont Ferrand et d’Issoire pour l’achat de billards DECATLHON pour utilisation 

découverte à l’extérieur des clubs. 

6.8 – Landry CHEUNG pour le groupe « plateforme billard » 

Propose de relancer le groupe de réflexion « plateforme billard sur Lyon » à partir de la 

maquette et plaquette déjà faites. 

7 POINT DEBUT DE SAISON DES CORRESPONDANTS DE TERRITOIRES 

 7.1 – Éric GOLBACH pour le Dauphiné 

Pratiquement tous les clubs du Dauphiné ont participé au forum des associations organisé 

sur leur commune avec des retours prometteurs. 
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8 DELEGATION AU MONDIAL BLACKBALL  

8.1 - La FFB invite 2 membres du Comité Directeur de la LBARA. Il est proposé que Sébastien 

POTIQUET et Christian BAIZET représentent la Ligue le 14 octobre lors des phases finales et pour la 

clôture du Mondial. Leurs frais de déplacement et de restauration seront pris en charge par la FFB. 

8.2 – Sébastien POTIQUET souhaite assister à la cérémonie d’ouverture pour visualiser 

l’organisation générale d’un tel évènement. Les frais de déplacement et de restauration seront pris en 

charge par la LBARA. 

Propositions adoptées. 

9 LIEU DE LA PROCHAINE AG LBARA 

9.1 : Le club d’Aubenas renonce à accueillir la prochaine AG de Ligue 

9.2 : Le bureau est en charge de trouver un club d’accueil si possible en Auvergne. 

Proposition adoptée. 

10 QUESTIONS DIVERSES  

 10.1 : Angélique NAVEL décline la proposition de rejoindre le CD. 

 
Fin de la séance à 21 heures 00      

 

 Le Président de la LBARA    Le Secrétaire de la LBARA 

 Christian BAIZET     Jean-Michel LAVAUD 

 

 

 

 

Annexes :  

Tableau des présences au CD : 

Présents : PREBET Danielle (CT) • COITTE Delphine (inv) • PRIVAT Charles (inv) • AUGAGNEUR Jean-Paul 

• BAILLY Claude • BAIZET Christian • BAPST Christian • BESNIER Alain • CORVAISIER Dominique • 

GOLBACH Eric (CT) • GUENET Laurent (ETR) • MULLER Sylvain • ORENES-LERMA Jacky • SARIAN Pierre 

• BEAUFILS Yannick (ETR)• POTIQUET Sébastien • CHEUNG Landry • 

Excusés : DAVID Patrick • LAVAUD Jean-Michel • MASCLAUX Alain• FLEURY Michel • DEROUALLIERE 

Jean-Marc • 

 


